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Titre : Mireille Jean rend des comptes à ses citoyens 

CHICOUTIMI — Tel que promis lors de la campagne électorale en 2021, la conseillère du 
district 8 de Saguenay, Mireille Jean a, encore ceOe année, rencontré ses citoyens lors de deux 
rencontres citoyennes qu’elle a organisées, l’une au secteur Nord de son district et l’autre au 
secteur Sud, pour leur rendre compte de son travail en 2024 et pour les consulter sur les 
priorités de l’année 2025. 

Près d’une quarantaine de citoyens ont défié le froid glacial d’hier pour assister aux 
rencontres Bilan2024-PerspecEves2025 de Mireille Jean. Lors de ces rencontres, Mme Jean a 
expliqué qu’au cours de la dernière année, elle a parEcipé à quelque 240 rencontres des conseils 
de ville, d’arrondissement, de commissions et de comités, et elle a répondu à plus de 150 
requêtes de ses citoyens (vitesse sur les rues, déneigement, état des rues, déchets, éclairage, 
staEonnements, pauvreté, iEnérance, etc.). 

Pour accomplir son travail, la conseillère municipale a expliqué qu’elle dispose de quatre fonds 
financiers, soit de pavage, d’invesEssement, de recherche et d’administraEon. En 2024, pour les 
1000 mètres de pavage dans son district, elle a opté pour paver les collectrices de la rue Price et 
Bégin ainsi que les rues Roussel et Racine. Le fonds d’invesEssement, une enveloppe de 
75 000 $, lui a permis d’améliorer les infrastructures de mobilité et de parcs de son district 
(bordures, troUoirs, parcs, mobilier urbain, brigadiers staEques, etc.). Quant au fonds de 
recherche de 16 000 $, il a notamment permis la tenue de cinq rencontres citoyennes, sa 
parEcipaEon à un colloque sur l’intelligence collecEve territoriale, un Forum Rues principales, 
aux Assises de l’UMQ, et à un rendez-vous naEonal sur l’avenir du transport collecEf. Enfin, le 
fonds d’administraEon de 20 000 $ lui a permis de supporter différents organismes 
communautaires, sporEfs et culturels. 

RÉALISATIONS 2024 

La conseillère a souligné quelques-unes des réalisaEons 2024. La planificaEon de la première 
phase de l’aménagement d’une grande place à l’entrée du centre-ville de ChicouEmi (en face de 
la Cathédrale) étant faite, les travaux seront amorcés cet été. CeUe acEon avait obtenu une note 
parfaite de 100 % des citoyens et commerçants qui avaient parEcipé aux ateliers de revitalisaEon 
du centre-ville tenus en 2023. 

Les vidéos présentés depuis des années sur l’écran de la Place du Citoyen ont été remplacés par 
la présentaEon de photos représentant des beautés de Ville de Saguenay. CeUe présentaEon 
sera revue selon les saisons.  

La conseillère a souligné qu’enfin en 2024, le centre-ville de ChicouEmi a été reconnu comme le 
centre-ville de Saguenay, et ce, par l’ensemble des membres du conseil municipal. Il reste à y 
préciser les pouvoirs et privilèges qui s’y raUachent. Elle a aussi souligné que grâce à la 
concertaEon de tous les acteurs du milieu, les centres-villes de Saguenay et plus 
parEculièrement celui de ChicouEmi, ont connu une amélioraEon marquée de la cohabitaEon 
avec les personnes en situaEon d’iEnérance. 



 

 

Pour le secteur nord de son district, madame Jean a annoncé que la canalisaEon sera refaite au 
parc Bon Air et que le plan d’aménagement (avec jeux d’eau) sera fait cet été. Le centre-ville de 
ChicouEmi-Nord aura son plan parEculier d’urbanisme (PPU), tandis que la rue du Régent verra 
sa circulaEon révisée afin d’améliorer la situaEon autour de l’école Notre-Dame-du-Rosaire. Un 
parc linéaire à même la rue du Rocher est en cours de planificaEon. Enfin, madame Jean à 
menEonné qu’un plan d’un circuit cyclable uElitaire permeUant un lien entre les quarEers du 
secteur nord et les zones commerciales et de lieux de travail (Parc industriel, Cité du Savoir et de 
la Santé, Zone Talbot) et ce en passant par les deux centres-villes de son secteur est en cours de 
réalisaEon. 

PerspecUves 2025 

Les citoyens parEcipant à ces rencontres ont été invités à faire connaître leurs priorités pour la 
prochaine année. Dans le secteur sud du District 8, on a fait menEon, entre autres de logements 
abordables au centre-ville, de points d’eau au jardin des maraîchers, d’un terminus fermé et 
chauffé avec plus d’abribus, de plantes comesEbles au centre-ville, de distributeurs de sacs à 
chien à l’entrée du parc du Bassin et de la Traverse du Coteau, de plus de poubelles sélecEves et 
d’un meilleur entreEen des toileUes à la Place du Citoyen. 

De l’autre côté de la rivière Saguenay, on a fait menEon de la rénovaEon de la bâEsse du parc 
Bon Air, de l’éclairage à la sorEe de la salle du CRAC, d’un sens unique sur la rue Talon vers le 
boulevard Tadoussac, d’un staEonnement sur la rue du Régent, de l’idenEficaEon du centre-ville 
de ChicouEmi-Nord sur le pont Sainte-Anne et de peinturer celui-ci. 

« Ces rencontres me permeUent de connaître le pouls des citoyens et de leur rendre des 
comptes sur le travail accompli par leur conseillère, ce qui est très important pour moi. Ce sont 
eux nos patrons, et ils sont sur le terrain pour nous signaler leurs besoins », de conclure Mireille 
Jean. 
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Pour plus d’informaEons : 
Mireille Jean (581) 234-4825 (cell.) 
mireille.jean@ville.saguenay.qc.ca 


